

### 3—LECTURA DEL ACTA DE LA CONCESION DE LA MEDALLA IGNACIO BARRAQUER Y BARRAQUER.

#### ACTA N° 15

En Bogotá, a los 15 días del mes de Septiembre de Mil novecientos sesenta y nueve y siendo las 6 horas de la tarde, se reunió en la Presidencia del Instituto Barraquer de América, la Junta Directiva del Instituto.

Actuó como Presidente, el Doctor José I. Barraquer.

**I: QUORUM.** — Con el quórum estatutario el Presidente declaró abierta la sesión, procediéndose:

**II: CONSTITUCION DEL TRIBUNAL DE HONOR.** — La Junta Directiva del Instituto Barraquer de América, en cumplimiento de lo ordenado, se constituye en Tribunal de Honor, con el objeto de otorgar la primera Medalla Ignacio Barraquer y Barraquer.

El Tribunal de Honor, tras analizar las comunicaciones recibidas, de las Sociedades Oftalmológicas, Académicas de Medicina, Miembros de Honor del Instituto y ponderar cuidadosamente los méritos de todos y cada uno de los oftalmólogos propuestos para la distinción que se otorga, resuelve:

#### **ARTICULO UNICO.**

El Tribunal de Honor, en consideración de los logros científicos, labor humanitaria y en especial, por el desarrollo de la Crioextracción del Cristalino, unánimemente confiere la Medalla de Oro Ignacio Barraquer y Barraquer, al Profesor:

#### **TADEUSZ KRWAWICZ**

En constancia se firma la presente acta tal y como aparece:

El Presidente,  
**José I. Barraquer Moner**

El Secretario,  
**Ignacio Barraquer Coll.**

#### 4—ENTREGA DE LA MEDALLA IGNACIO BARRAQUER Y BARRAQUER E INAUGURACION DEL PRIMUM FORUM OPHTHALMOLOGICUM POR EL EXCMO. SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DR. CARLOS LLERAS RESTREPO.

Señor presidente y miembros del Primum Forum Ophthalmologicum.

Señor profesor Krwawicz, señoras, señores:

No creo que los miembros de este Foro, que van a estudiar tan interesantes problemas de avance en la oftalmología, deban dar las gracias al Presidente de la República o al Gobierno Nacional de Colombia por participar en la inauguración de tan señalado evento científico. Yo creo que esas gracias deben ser dadas por mí y por el gobierno, a los organizadores del congreso y a los participantes. El hecho de que ellos hayan considerado que el gobierno colombiano y en particular el Presidente de la República, tendría o debía asociarse a un evento científico nos honra al gobierno y a mi grandemente.

Resulta también particularmente honroso, el que me haya correspondido hacer entrega de la primera Medalla establecida por el Instituto Barraquer de Colombia, para premiar los grandes avances científicos en el ramo de la ciencia, al cual ese Instituto se ha consagrado con un éxito innegable y que haya sido destinatario de este honor quien ya ha alcanzado en la ciencia contemporánea tan altos méritos por la introducción de una técnica científica nueva en la operación de la catarata, tema que precisamente será objeto de uno de los aspectos de los trabajos de este congreso. Quiero presentar, a nombre del gobierno, del pueblo colombiano y en mi propio nombre, un saludo cordial a los participantes en este foro científico, congratularme de que se reuna en esta ciudad de Bogotá, y desearles éxito en sus trabajos que sin duda vendrán a aumentar el caudal de conocimientos y el intercambio de experiencias que esta rama científica ha promovido con tanto éxito entre nosotros el doctor Barraquer.

## PRIMUM FORUM OPHTHALMOLOGICUM

Por último, quisiera rendir un homenaje al nombre de Ignacio Barraquer y Barraquer.

Tuve el privilegio insigne de conocerlo personalmente hace algunos años en su clínica de Barcelona y de ver con cuánto espíritu científico y con cuánta mística trabajaba en el avance de la ciencia y reunía a su alrededor a un grupo de discípulos, muchos de los cuales han alcanzado ya una posición ilustre y destacada en diferentes países.

El hecho de que su hijo haya creado en Bogotá una clínica, hace honor al país y es para nosotros motivo de gran satisfacción. El nombre del doctor Ignacio Barraquer y Barraquer será recordado por los colombianos, no por esta creación, sino por la transmisión de conocimientos científicos y de experiencias a que ha dado lugar la fundación de la clínica y del Instituto Barraquer de América en Colombia. Y el numeroso grupo de colombianos que tuvo el privilegio de recibir los servicios y la atención del doctor Barraquer y de conocerlo, tendrá siempre en su memoria la imagen de este científico al mismo tiempo tan modesto y tan ilustre, dotado de tanto encanto personal y de tan seductora personalidad.

Renuevo a ustedes mis deseos por el éxito de este congreso y por una larga permanencia en esta capital de Colombia.

PRIMUM FORUM OPHTHALMOLOGICUM



Dr. Joaquin Barraquer  
Dr. Derek Ainslie  
Dr. José I. Barraquer  
Dr. Derrick Vail

Dr. Tadeusz Krwawicz  
Dr. Carlos Lleras Restrepo  
Presidente de Colombia  
Dr. H. Harms



Dr. Derek Ainslie  
Dr. Derrick Vail  
Dr. H. Harms

Dr. Carlos Lleras Restrepo  
Presidente de Colombia  
Dr. José I. Barraquer  
Dr. Tadeusz Krwawicz

PRIMUM FORUM OPHTHALMOLOGICUM



Dr. H. Harms  
Dr. Carlos Lleras Restrepo  
Presidente de Colombia

Dr. José I. Barraquer  
Dr. Tadeusz Krwawicz



Dr. H. Harms  
Dr. Carlos Lleras Restrepo  
Presidente de Colombia

Dr. José I. Barraquer  
Dr. Tadeusz Krwawicz